

Geförderte Projekte der Stiftung „Caritas Christi urget“

Wie in den letzten Jahren wurden auch zum Jahresende 2019 – von Schwestern unserer Kongregation – Vorschläge zur Verwendung der Stiftungserträge eingereicht. Für die verschiedenen Projekte werden Beträge in einer Gesamthöhe von 35.000,- Euro eingesetzt.

Wir danken allen, die durch ihre Spende dazu beigetragen haben, Hilfe zu leisten!

Folgende Institutionen und Projekte können gefördert werden:

Wärmestube Hamburg

Die Obdachlosenhilfe in Hamburg betreut Container, in denen Obdachlose in Hamburg im Winter leben können. Ein Teil der Kosten wird durch die Stadt übernommen, aber Arztkosten, Medikamente und viele andere Sachkosten müssen durch Spenden finanziert werden.

Unterstützung bedürftiger Personen

Durch die Zuwendung sollen Bedürftige, insbesondere Flüchtlingsfamilien, arme Familien, Alleinerziehende und alte, kranke Menschen unterstützt werden.

Ausbildung von Führungskräften in Itapicuru

Die Pfarrei Nossa Senhora de Nazaré, Bahia, erhält durch Erträge der Stiftung eine Beihilfe für die Anschaffung von Ausbildungsmaterialien für Führungskräfte und für die Berufungspastoral.

Instandsetzungsarbeiten im Katechetenzentrum Itapicuru

Bezuschusst werden die anfallende Restarbeiten für die Instandsetzung des Katechetischen Zentrums in Itapicuru, Bahia.

Unterstützung behinderter Personen

Unterstützt werden ehemalige Heimkinder, deren Rente nicht ausreicht, um notwendige Ausgaben (Brille, neue Kleidung) zu tätigen.

Dunstabzugshaube für das Exerzitienhaus Rainha da Paz

In der Großküche des Exerzitienhauses Rainha da Paz, Maringá, Brasilien, ist es in den Sommermonaten unerträglich heiß, eine Dunstabzugshaube soll Abhilfe schaffen.

Materialien für Laienmissionare in Brasilien

Gefördert wird die Anschaffung von Materialien (kirchliche Dokumente) und die Teilnahme an Exerzitien und Tagungen Laienmissionare vom heiligen Namen Mariens in Brasilien.

Handschmeichlerkreuze für die Altenheime der MM

Angeschafft werden sollen Handschmeichlerkreuze für die Altenheime der Missions-schwestern vom heiligen Namen Mariens GmbH. In der Begleitung kranker und sterbender Menschen können diese religiösen Zeichen hilfreich sein.

Mobile Kirche in Osnabrück

Das Diözesane Jugendamt und die Diözesanstelle Berufe der Kirche haben das Projekt "Mobile Kirche" initiiert. Die "Mobile Kirche" ist ein Nutzfahrzeug mit einem Aufbau. Es soll Menschen einladen zur Begegnung mit Gott und Angeboten der Kirchen, die durch Teamer*innen im Innern der "Mobilien Kirche", aber auch im näheren Umfeld des jeweiligen Standorts gemacht werden.

Unterstützung der katholischen Schule in Sè, Benin

Um Kindern den Besuch dieser Schule zu ermöglichen, werden Fördermittel der Stiftung eingesetzt. Kaplan Roland, Osnabrück, stammt aus Benin und pflegt den Kontakt.

Erholung für belastete Familien in Norderney

In der Fachklinik Maria am Meer, Norderney, werden medizinische Rehabilitation und Prävention für pflegende Angehörige angeboten. Zurzeit werden für diese Zielgruppe 15 Zimmer modernisiert. Das Anliegen ist, den Pflegenden zu helfen, physisch und psychisch aufzutanken, um neue Kraft für ihren aufreibenden Dienst zu schöpfen.

Unterstützung von Flüchtlingen

Für die Betreuung und Begleitung von Flüchtlingen durch eine Schwester werden Stiftungserträge eingesetzt, um Kleidung, medizinische Hilfsmittel und kleine Geschenke für die Flüchtlinge erwerben zu können.

Online-Suizidprävention für Jugendliche (U25)

Viele Kinder und Jugendliche haben irgendwann einmal Suizidgedanken, von denen die Umgebung oft nichts merkt. Diese Jugendlichen sind allein mit ihren Ängsten und Sorgen. [U25] Deutschland ist eine Online-Suizidberatung, bei der etwa 800 Kinder und Jugendliche pro Jahr von Gleichaltrigen durch einen schweren Lebensabschnitt begleitet werden.

Katholische Blindenbücherei

Die Blindenbücherei verschickt Hörbücher sowie Zeitungen und Aufnahmen des Stundengebets, für die Arbeit ist die Bücherei auf Spenden angewiesen.

Religiöse Kinderfreizeiten, St. Anna, Schwerin

In der Pfarrei St. Anna können immer wieder Familien den Eigenbetrag für die Teilnahme ihrer Kinder an Religiösen Kinderfreizeiten nicht aufbringen. Auch diesen Kindern soll die Teilnahme möglich sein.

Unterstützung von Missionsprojekte in Simbabwe

In Simbabwe herrscht große Not. Unterstützt werden Missionsprojekte einer Ordensgemeinschaft, die in diesem Land tätig ist und sich z.B. für den Brunnenbau einsetzt.

"Helping Hands"

Die Freiwilligen aus Dörfern und Umgebung organisieren Hilfstransporte nach Rumänien. Mit Hilfe der Fördermittel werden diese Transporte unterstützt.

Wärmestube Osnabrück

Die Wärmestube in Osnabrück ist eine Einrichtung für Obdachlose, die Besucher können sich dort aufhalten, bekommen Mahlzeiten, bei Bedarf auch Kleidung.

Suppenküche der Franziskaner in Berlin-Pankow

Die Suppenküche der Franziskaner in Berlin-Pankow versorgt zwischen 300 und 500 Menschen täglich und ist auf Spenden angewiesen.

Anschaffung eines Rollstuhls für eine junge Frau

Einer jungen Frau in Brasilien, die eine angeborene Fehlbildung der Wirbelsäule hat und auf Rollstuhl angewiesen ist, wird die Anschaffung eines Rollstuhls ermöglicht, damit sie sich eigenständig fortbewegen und studieren kann.

Religiöse Bildung von Jugendlichen

Durch Multiplikatorenschulungen soll die religiöse Bildung junger Menschen in Brasilien gefördert werden. Die Unterstützung ermöglicht die Anschaffung von Materialien. Außerdem soll auch ärmeren jungen Menschen die Teilnahme an Schulungen ermöglicht werden.

Errichtung eines Jugendraums "Eine junge Frau, genannt Maria"

Für die Ausstattung eines Integrationszentrums (Jugendraums) in Sinop, Brasilien, für Treffen, Gespräche und Aktivitäten wird eine Förderung bewilligt. Der Raum ist bereits vorhanden, er muss jedoch renoviert und ausgestattet werden.

Beihilfe für die Erneuerung des Spielplatzes und eines Spielzimmers

In der Kindertagesstätte São João Batista in Pilar, Paraguay, fallen verschiedene Kosten für Sanierungsmaßnahmen an. Gefördert wird die Erneuerung des Spielplatzes und die Renovierung eines Spielzimmers (Anstrich, Türen, "Kühlung").

Fachklinik Nettetal

Unterstützt wird die Fachklinik für Suchtkranke in Osnabrück. Sie bietet medizinische Maßnahmen zur Rehabilitation für Männer mit Abhängigkeitserkrankungen.

Katholische Jugendarbeit in St. Anna, Schwerin

Gefördert wird die dringende Instandsetzung eines Jugendraumes und die Anschaffung der erforderlichen Ausstattung für die katholische Jugendarbeit der Pfarrei St. Anna.